
Lapanne

Par lapanne, le 25/09/2009 à 13:40

Bonjour à tous étudiant juriste,

Je me suis inscrit cette année en L1 de droit au CAVEJ/CNED à la Sorbonne.

J'ai 26 ans et je bosse dans l'informatique depuis 3 ans. Je me suis engagé dans cette voie 
par goût et parce que l'informatique ne me suffit plus.

Bon courage à tous et merci d'avoir créé cet espace d'entraide :)Image not found or type unknown

A+

Par fan, le 25/09/2009 à 20:36

Bienvenue. :)Image not found or type unknown

Par nicomando, le 27/09/2009 à 09:43

Bienvenue sur ce forum 

Je te souhaite plein de courage pour commencer cette nouvelle année d'étude
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